



## Aumenta Fitch calificación de Tlalnepantla

### La Prensa en Línea

La agencia Fitch Ratings aumentó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Tlalnepantla de Baz, Estado de México a AA-(mex)” desde “A+(mex)”, por lo que pasó de Positiva a Estable.

Los diferentes motivos es el bajo nivel de endeudamiento y sostenibilidad fuerte de la deuda, una generación elevada de ahorro interno, así como ausencia de contingencias en seguridad social y su relevancia económica en el contexto actual y estatal, señaló Fitch Ratings.

Fitch considera que el factor economía de Tlalnepantla presenta un estatus fuerte con tendencia estable. El municipio, que forma parte de la Zona Metropolitana del Valle de México, registra una población de 700,700 habitantes en el 2015, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Además de que ocupa la posición 25 entre los municipios con mayor aportación a la economía nacional y segunda en el Estado de México.

“Actualmente, Tlalnepantla está en proceso de transformación económica de un sector industrial a servicios, lo cual se potencia por su localización geográfica y se refleja en la inversión inmobiliaria, tanto residencial como comercial que se está desarrollando en la zona”, concluyó la agencia.